

Cultura: Arranca una nueva edición de la Campaña de Teatro Escolar con un amplio abanico de propuestas para el alumnado

Fecha de publicación: 5/10/2015 0:00

Descripción:

La temporada se pondrá en marcha el 8 de octubre con *Y los sueños, sueños son*, una divertida versión de "la vida es sueño" de Calderón de la Barca, interpretada con títeres y actores.

En esta ocasión, siete compañías actuarán hasta diciembre en el teatro Villa de Móstoles y en el del Bosque ante escolares de Educación Infantil, Primaria y Secundaria

La Concejalía de Cultura, Festejos y Deportes desarrollará durante los próximos meses la primera temporada de 2015-2016 de la Campaña de Teatro Escolar, en la que siete compañías ofrecerán al alumnado de Móstoles espectáculos de teatro, danza, títeres, teatro en inglés y unas jornadas de cine que se representarán en el Teatro Villa de Móstoles y en el Teatro del Bosque.

El abanico de propuestas culturales abarcará distintas etapas educativas, desde Educación Infantil a Secundaria. Como en anteriores ediciones, en su programación, la Concejalía ha tenido en cuenta el desarrollo de los objetivos culturales incluidos en los proyectos curriculares de los centros educativos.

La nueva temporada se pondrá en marcha el 8 de octubre con *Y los sueños, sueños son*, una divertida versión de "la vida es sueño" de Calderón de la Barca, interpretada con títeres y actores.

Titanium, a cargo de la Compañía de Danza Rojas y Rodríguez, fusiona el flamenco y las danzas urbanas. Este proyecto además está enmarcado en una campaña de difusión de la Danza, que pretende acercar esta disciplina a las aulas, impartiendo posteriormente al espectáculo unas jornadas prácticas en los centros educativos que lo soliciten.

Comienza noviembre con Sueños de arena, espectáculo multidisciplinar que combina arte con arena, música en directo y marionetas de gran formato, premio en FETEN 2015 por su originalidad, precisión y musicalidad

La risa está asegurada con esta versión alocada de Alí Babá y los 40 ladrones. Tres actores y una alfombra de 3x3 son suficientes para viajar al gran bazar de una ciudad

de Persia, a un bosque, a la cueva de los ladrones, a la casa de Ali Baba y a los demás lugares que muestra la historia.

Pinocchio, Figlio di Geppetto, de todos conocida la historia de este niño libre, travieso e ingenuo que se verá inmerso en diversas aventuras que le harán crecer y madurar. Premio FETEN 2015, al mejor espectáculo y a la Mejor Dirección.

En colaboración con The lingua-arts Theatre Company, durante los días 18,19 y 20 de noviembre se desarrollarán las jornadas didácticas de teatro en inglés.

La programación de artes escénicas llegará a su fin esta primera temporada con las jornadas Leer el Cine, en colaboración con la Asociación Cineeduca, que tienen como objetivo fomentar y apoyar el uso del cine como herramienta complementaria en la enseñanza que en esta ocasión estarán dedicadas a los efectos especiales.



Documento Adobe PDF Campaña Escolar octubre-diciembre 2015 (3,1 MB)